

Vom Erlebnis zum Ergebnis ab Klasse 5

Vor den Pfingstferien tauschten die fünften Klassen unseres Gymnasiums die Klassenzimmer gegen den Wald in Burladingen-Hermannsdorf und lernten statt Grammatik, wie sie gemeinsam Aufgaben bewältigen können und so zu einem Team zusammenwachsen.

Unter den Anleitungen von geschulten Pädagogen des Hauses Nazareth galt es beim erlebnispädagogischen Tag, gemeinsam als Klasse verschiedene Herausforderungen zu meistern – sei es Seilspringen, Feuermachen oder Klettern. Dabei wurde den Kindern schnell klar: Wenn alle aufeinander achten und sich gegenseitig helfen, geht alles viel einfacher.

Organisiert wurde die Veranstaltung wie bereits in den Jahren zuvor von Simone Buckenmaier, Simone Dahlhoff und Ruben Wiehl vom Arbeitskreis „Erlebnispädagogischer Tag“.

